

**LEMBAR
HASIL PENILAIAN SEJAWAT SEBIDANG ATAU PEER REVIEW
KARYA ILMIAH: JURNAL ILMIAH**

Judul Buku : Assessing Potentially Inappropriate Medications in Hospitalized Geriatric Patients in 2 Hospital in Jakarta using STOPP START criteria
 Jumlah Penulis : 6 orang
 Status Pengusul : Penulis pertama (penulis utama)
 Identitas Jurnal :
 a. Nama Jurnal : Jurnal Manajemen dan Pelayanan Farmasi
 b. Nomor ISSN : 2088-8139 (eISSN 2443-2946)
 c. Vol, No, Bln, Thn : Volume 10, No.1, Maret, 2020
 d. Penerbit : Fakultas Farmasi Universitas Gadjah Mada
 e. Jumlah halaman : 9

Kategori Publikasi Jurnal Ilmiah
(beri pada kategori yang tepat)

<input type="checkbox"/>	Jurnal Ilmiah Internasional	Jurnal Ilmiah Internasional
<input checked="" type="checkbox"/>	Jurnal Ilmiah Nasional Terakreditasi	
<input type="checkbox"/>	Jurnal Ilmiah Nasional Tidak Terakreditasi	
<input type="checkbox"/>	Jurnal Ilmiah Nasional Terindeks DOAJ/lainnya	

I. Hasil Penilaian Validasi

No.	Aspek	Uraian/Komentar Penilaian
1.	Indikasi Plagiasi	Penelitian ini melengkapi penelitian serupa sebelumnya, dengan menggunakan tools yang sesuai. Telah dilakukan pengecekan turnitin didapatkan similarity indeks < 12 %.
2.	Linieritas	Karya ilmiah yang ditulis mencakup kompetensi seorang apoteker.

II. Hasil Penilaian Peer Review :

Komponen Yang Dinilai	Nilai Maksimal Jurnal Ilmiah					Nilai Akhir Yang Diperoleh
	Internasional Bereputasi	Internasional	Nasional Terakreditasi	Nasional Tidak Terakreditasi	Nasional Terindex DOAJ dll	
Kelengkapan dan kesesuaian unsur isi jurnal (10%)			2,5			2,4
Ruang lingkup dan kedalaman pembahasan (30%)			7,5			7,3
Kecukupan dan kemutakhiran data/informasi dan metodologi (30%)			7,5			7,3
Kelengkapan unsur dan kualitas penerbit (30%)			7,5			7,4
Total = (100%)			25			24,4
Kontribusi pengusul: $24,4 \times (60\%) = 14,64$.						
Komentar/ Ulasan Peer Review:						

Kelengkapan kesesuaian unsur	Kelengkapan dan kesesuaian unsur sudah sesuai dengan artikel yang diterbitkan.
Ruang lingkup dan kedalaman pembahasan	Pembahasan sudah lengkap dan mudah dipahami, serta bermanfaat untuk pasien lanjut usia agar efek terapi lebih optimal.
Kecukupan dan kemutakhiran data/informasi dan metodologi	Metode yang digunakan masih sangat relevan digunakan di era sekarang, dengan menggunakan tools dan reference yang sesuai.
Kelengkapan unsur dan kualitas Penerbit	Penerbit memiliki reputable yang baik. Terindeks pada jurnal nasional terakreditasi sehingga akan mudah disitasi dan dibaca.

Penilai 1

apt. Pinasti Utami, M.Farm.

NIDN : 0518038501
Unit kerja : FKIK UMY
Bidang Ilmu : Farmasi Klinis dan Komunitas
Jabatan akademik (KUM) : Lektor (200)
Pendidikan terakhir : S2-Farmasi Klinis